



RECHTSANWALTSKANZLEI
— ANDREAS H. PAUL —

Die Porsche AG musste bislang folgende Modelle zurückrufen:

- **Macan 3,0 Liter TDI (EU 6)**
- **Cayenne 3,0 Liter TDI (EU 6)**
- **Cayenne 4,2 Liter TDI (EU 6)**
- **Panamera 3,0 Liter TDI (EU 6)**
- **Panamera 4,2 Liter TDI (EU 6)**

Laut Angaben des Herstellers selbst geht es bei dem Rückruf überwiegend um Fahrzeugvarianten der Euro 6 Norm.

Aus unserer Sicht sind allerdings noch viele weitere Fahrzeuge von der Manipulation betroffen.

Dies ist auch nicht nur eine vage Vermutung von uns: Das Landgericht Stuttgart hat kürzlich die Daimler AG dazu verurteilt, zwei Fahrzeuge zurückzunehmen, die bislang noch nicht von dem amtlichen Rückruf von Daimler betroffen waren. Dies zeigt deutlich, dass es keine Garantie dafür gibt, dass Ihr Fahrzeug nicht manipuliert wurde, nur weil es noch nicht zurückgerufen wurde.